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Innovation from teenagers   私たちの提言 

提言 食品ロスを減らそう 

 

 

 

この提言を考

えた理由 

 

１ 私たちは 

現状をこうと

らえる 

 

２ このよう

になってほし

いと願ってい

る 

 

３ だから、こ

んな活動をす

ればよいと思

い、こう提言す

る。 

 

４ 提言に関

係して、自分た

ちも、できるこ

んな活動をし

たい。 

・生活の基本である食の重要さを理解し、みんなが平等に食事を食

べられる環境を整えるべきだと考えたから 

 

・まだ食べられるのに廃棄される食品が多い 

・十分に食事がとれない貧困層が多い 

 

 

・みんなが食品の重要さを理解し食事が満足に得られない人たち

が食事を満足に得られるようになってほしい 

・廃棄される食品が減ってほしい 

 

 

・貧困層のために行政は定期的にフードバンクを設置するべきだ 

・食の大切さを理解するために教育機関は食育をしっかり行うべ

きだ 

・貧困層のためにコンビニやスーパーに募金箱を設置するべきだ 

 

 

・白馬中学校では食品ロスを減らすために残飯ゼロを目指す 

→そのために、学年で協力する。 

 A組の給食が余った場合 A組で食べれる人がいなければ B組にも

声をかけて食べれる人に食べてもらう 

提案者 学校名 白馬村立白馬中学校 

  

学年 ３学年 

グループ名 02 飢餓をゼロに 

メンバー 山田紗羽 窪田環菜  

原あさひ 田中優成  

 


